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                          令和６年１月３０日  

 

 総務部総務課長 様 

 

明浜地域生活課長  池 田 いずみ   

 

会  議  要  録 

 

名 称 第２回高山・宮野浦地域づくり活動センター運営委員会 

事 務 局 

明浜支所地域生活課 高山・宮野浦地域づくり活動センタ

ー 

電 話 0894-64-1292 

メール takamiya-ph@city.seiyo.ehime.jp 

開 催 日 時 令和６年１月１５日(月) １９：００～２０：００ 

開 催 場 所 高山・宮野浦地域づくり活動センター ２階中会議室 

出席者 

委 員 

運営委員長 平田與輝、(副委員長)野島悠伺、（以下委員）

川上吉嗣、濱田正明、前松和栄、山村善紀 

（欠席：宇都宮松夫、土居賢一、井上加代子、遠藤詠子） 

その他 高山・宮野浦地域づくり協議会地域任用職員 道山升文 

事務局 
高山・宮野浦地域づくり活動センター長   堀田長一 

高山・宮野浦地域づくり活動センター主事  平田茂雄 

議事内容(要旨) 

 

開会 19 時 00 分 

 

１．現時点での今年度活動報告（事務局より）  

 【資料】令和５年度 高山・宮野浦地域づくり協議会活

動センター月別事業計画（中間報告）に沿って事務局

説明。 

 

（委員から） 

・10 月に開催した「花苗植えと灰屋いも」で高山保育園の 

先生から大変好評をいただいた。 

・センターの貸館実績で具体的な団体名（明浜たばこ組合、 

あけはまシーサイドサンパーク等）を入れてはどうか。 

 

２．高山・宮野浦地区文化祭（３月３日開催）について  
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 事務局より、センター委員のみなさんに、展示・バザー 

出店の幅広い呼びかけと３月１日（金）、２日（土）で 

会場準備手伝い依頼を口頭で伝えた。欠席の委員もいる 

ことから日が近くなれば文書でお知らせする。 

 

３．センター長の勤務時間について  

 堀田センター長より説明。センター化に伴い、今年度の 

センター長の勤務時間を週 15 時間に設定していたが、実 

際に勤務してみたところ、週５時間ぐらいで十分対応で 

きると感じるが、その点を委員のみなさんにお聞きした 

いという提案。 

 

（委員から） 

・センター長の業務内容で、今後増加した場合、勤務時間 

 を再び変更することは可能か。変更可能であり、明浜地 

区の現在のセンター長勤務時間について事務局から説明 

した。 

・地域任用職員道山さんから、現状、地域づくり活動セン 

ター全体としては、地域づくりや福祉、防災に関する業 

務ができているかと言えばできていないと感じる。勤務 

時間５時間でも今のところは十分と見るが、企画・立案 

や連絡調整が多くなったときはどうなのかは心配な面が 

あると発言した。 

・各地区にセンター運営委員会は設置しているかの確認。 

 設置していることを事務局から説明した。 

・地域づくり組織の長とセンター長を兼務している地域は 

 あるかどうかの質問。「ある」と事務局は回答した。た 

だ、センター長になる人物によっては兼務ではなく別々 

で引き受けたいと出てくる可能性もあるのではないだろ 

うか。 

・地域任用職員が今後変わったときに、センター長の勤務 

時間には影響が出るか。センター長の勤務時間は「行政 

業務」にかかってくるので、地域づくり協議会の業務は 

勤務時間に含まず、影響はあまりないことを事務局から 

説明した。 

・公民館のときと比べると、地域づくり活動に関わりが増 

えたことで、全体の業務は増えているとセンター長が説 

明した。 

 



 

４．その他（提案、意見、情報交換など自由意見） 

（委員から） 

・フロアカーリングは、道具が入ってきたことから、今後 

やってみながら体験へ準備をしていく。キャスターが付 

いているので、３階大ホールでも実施可能と事務局から 

説明があった。 

・センター長の任期について堀田センター長に確認。昨年 

度の地域づくり協議会上役会でもまとまらなかったの 

で、後任がいないこと、まだスタートして浅いことから 

個人的には現センター長に続投してもらいたい。 

・堀田センター長からは、センター運営委員の任期が２年 

であることから、もう１年続投したいという意思あり。 

・運営委員からも地域づくり活動センター始まったばかり 

なので、軌道に乗るまでの２～３年はやっていただきた 

いという意見が多数挙がった。 

・会計年度任用職員は１年ごとの更新となるため、この時 

期に現センター長の続投の意思を確認する必要が来年も 

生じると思う。 

・地域づくり活動センターとなっても、どこのセンターで 

も言えることだが、公民館の延長でしかないと感じる、 

センターだからこそできた事業はどこもないと思う。 

・堀田センター長から、この１年間は新型コロナウイルス 

感染症で実施できなかった事業を復活、再開することに 

注力したので、次の１年はそれにプラスアルファした形 

でやっていきたい。 

 

閉会 20 時 00 分 

 

備 考  

 


